



研修医日記

作成者：M・O（2年次）

こんにちは。お久しぶりです。

早いことで、むつ総合病院での臨床研修も終了を迎えました。

2年間、楽しいことも、悲しいことも、大変なこともたくさんありました。患者様から毎日の平和なお話をお聞きしたりお優しいお言葉をいただいたり、先生方から励ましやお叱りの言葉をいただいたり、時には飲み連れて行ってくださったり、後輩からも慕って頂きいろいろな場所へ出かけたりと、本当に周りの人に恵まれて助けていただきながら過ごしていました。特に同期は毎日のように悩みを聞いてくれたり、アドバイスをくれたり、医療や勉強について一緒に考えたり、2年間一緒に歩んでくれた大切な仲間です。本当にありがとうございました。

写真は2年間お世話になった大好きなお寿司屋さんです。家族がむつに遊びに来てくれた日、誕生日、いつもより仕事をより一層頑張った日、後輩に良いところを見せたい日、結婚をした日、両親に挨拶をした日、入籍をした日、研修を終えた日、大切な日はこのとっても美味しいお寿司でいつも元気をもらっていました。

来年からも、むつに遊びに来た際は沢山お寿司をいただきたいです。

皆様もお体ご自愛下さい。



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。